

NICE BOATING TOMORROW

March 19 to 22, 2026

the new
international
sustainable boating
event! le rendez-vous international
du nautisme de demain !

Nice Provence-Alpes-Côte d'Azur Région France

Four days dedicated to the yachting of tomorrow,

with professional exhibitors on land and afloat,
products and innovations presentations,
as well as sea trials and demonstrations.

A program of conferences with the presence of leading
brands and figures from the maritime and environmental
sectors. A place to exchange and share ideas with
the ambition of building a transition towards
responsible boating.

Nice Boating Tomorrow aims to provide the answers,
to define and build the yachting of tomorrow,
and to become the leading international boat show
for sustainable navigation.

Quatre jours dédiés au nautisme de demain avec des exposants professionnels,
des essais en mer, des conférences et des présentations d'innovations.
L'événement rassemble des marques et personnalités du secteur maritime pour
échanger sur les solutions vers un nautisme responsable. L'ambition est de définir
et construire la plaisance de demain et de devenir le salon international
de référence du nautisme écoresponsable.



10 RAISONS D'EXPOSER :

› Bénéficier d'une communication renforcée à l'international affirmant le côté exclusif du salon et optimiser votre impact au-delà de nos frontières

› Tirer profit d'un maximum d'échanges BtoB en un minimum de temps... grâce à des rencontres constructives « in-situ », avec les acteurs « clés » de ce marché.

› Renforcer votre notoriété et votre chiffre d'affaires grâce à des leads BtoC très ciblés et sensibilisés par l'empreinte « Eco-navigation »

› Pratiquer une veille concurrentielle, vous permettant de rester compétitif sur ce segment de marché

› Participer à des prises de paroles (ateliers, tables rondes, conférences, networking...) pour approcher en direct des acteurs influents et faciliter votre mise en relation avec d'éventuels partenaires (réseaux de distribution, fournisseurs, bureaux d'études, sociétés de services, cabinets de recherches et de conseils, etc...)

› Bénéficier d'un feedback immédiat grâce aux échanges clients et/ou partenaires sur les points forts et les points d'amélioration de vos produits (Partage de leurs expériences, leurs interrogations, leurs attentes, leurs suggestions...)

› Suivre en direct les actualités de la filière, pour s'assurer une bonne connaissance des besoins comportementaux et des orientations du marché

› Renforcer votre crédibilité et votre fiabilité en vous « affichant » aux yeux de tous sur ce segment de marché spécifique, lié à la navigation durable

› Sensibiliser les médias et échanger avec la presse présente sur l'événement

› Mais aussi... bénéficier d'un accompagnement personnalisé de notre équipe en fonction de vos attentes.

TARIFS D'EXPOSITION

OFFRE TARIFAIRE

TARIFS EXPRIMÉS EN HT

FRAIS D'INSCRIPTION ET D'ASSURANCE OBLIGATOIRES 387 € HT

LES STANDS

STANDS COUVERTS ÉQUIPÉS

(livrés avec cloisons, bâches blanches en pourtour, sol parquet et lambrequin sur la largeur de façade de stand)

Stand 3m x 3m	: 1800 € HT
Stand 4 m x 4 m	: 2700 € HT
Stand 5 m x 5 m	: 3300 € HT

STANDS SOUS HALL

: 225 € HT / m2

(livrés avec cloisons, parquet et lambrequin sur la largeur de façade de stand)

Aménagement sur mesure : nous consulter

STANDS AIR-LIBRE

: 70 € HT / m2

STANDS PARTAGÉS (6 m2)

: 995 € HT

Espace commun sous hall (Associations, fédérations, start-up, intervenants)

Comprenant 1 comptoir, un tabouret, un porte-document, une enseigne.

FORUM - 19 et 20 mars

Véritable espace d'échanges inter-professionnels, ce forum sera organisé en parallèle du salon.

› Discours d'ouverture, conférences plénières, tables rondes, masterclass et pitches avec des personnalités, invités de références, experts, journalistes, financiers, investisseurs, consultants, etc... (intervenants français et internationaux)

FORUM

: 240 € HT

Participation à l'ensemble du programme du forum, avec accès au salon sur les 4 journées.

LES BATEAUX À FLOT

(Tarif au mètre linéaire : longueur totale de coque, par tranche de 1 m)

Monocoque moins de 10 m	: 127 € HT/ml
Multicoque moins de 10 m	: 170 € HT/ml

Monocoque à partir de 10 m	: 157 € HT/ml
Multicoque à partir de 10 m	: 225 € HT/ml



QUI EXPOSE ?

› Les constructeurs de bateaux éco-responsables (éco-conçus, électriques, hydrogènes, solaires, etc...)

› Les marques d'équipements dérivés (motorisation propre, nouvelles technologies en matière d'énergies alternatives, nouveaux matériaux propres ou recyclés...)

› Les sociétés de services (accueil et aménagements portuaires, transport maritime propre, tourisme éco-responsable, applications numériques dédiées, location de bateaux propres, développement de projets, formations professionnelles spécifiques, etc...)

› Les cabinets d'architectes, ingénieurs, bureaux d'étude, cabinets de conseils, recherche & développement, etc...

› Les start-up et les projets innovants dans ce domaine,

› Les partenaires institutionnels agissant pour le label éco-responsable (collectivités territoriales, administrations et partenaires publics, fédérations, associations de professionnels...)

10 REASONS TO EXHIBIT :

- › Benefit from enhanced international communications to underline the exclusive nature of the show and maximise your impact beyond our borders
- › Benefit from a maximum number of BtoB exchanges in a minimum amount of time... thanks to constructive 'in situ' meetings with the 'key' players in this market.
- › Boost your brand awareness and sales thanks to highly targeted BtoC leads made aware of the 'Eco-navigation' footprint.
- › Keep an eye on the competition, so that you can remain competitive in this market segment
- › Take part in speaking events (workshops, round tables, conferences, networking, etc.) to make direct contact with influential players and facilitate your contacts with potential partners (distribution networks, suppliers, design offices, service companies, research and consultancy firms, etc.).
- › Benefit from immediate feedback from customers and/or partners on the strengths and areas for improvement of your products (sharing their experiences, questions, expectations, suggestions, etc.).
- › Keep abreast of the latest news in the industry, to ensure that you have a good understanding of behavioural needs and market trends
- › Strengthen your credibility and reliability by making yourself 'visible' to everyone in this specific market segment, linked to sustainable navigation.
- › Raising media awareness and talking to the press attending the event
- › Benefit from personalised support from our team to meet your expectations.

EXHIBITION PRICES

LAUNCH OFFER PRICES EXCLUSIVE OF VAT

MANDATORY REGISTRATION AND INSURANCE FEES €387

STANDS

EQUIPPED COVERED STANDS

(delivered with wall partitions, white tarpaulins around the stand, wooden floor and large facade banner)

9 sq.m (3m x 3m)	: €1800
16 sq.m (4m x 4m)	: €2700
25 sq.m (5 m x 5m)	: €3300

STANDS UNDER THE HALL : 225 €

(Delivered with partitions, wooden floor and large facade banner)

Customised fittings: please contact us

OPEN-AIR STAND : €70/sqm

SHARED STANDS (6 m2) : €995

(Common space under pavilion Associations, federations, start-ups, sustainability stakeholders)

Includes 1 counter, 1 stool, 1 document holder, 1 sign.

FORUM - 19 and 20 March

A genuine space for inter-professional exchanges, this forum will be held alongside the exhibition.

- › Opening speeches, full conferences, masterclasses and pitches with personalities, guests of reference, experts, journalists, financial stakeholders, investors, consultants, etc. (French and international sustainability stakeholders)

FORUM €240 excl. VAT

Participation in the entire forum programme, with access to the show over the 4 days.

AFLOAT BOATS

(Rate per linear metre: total length of hull, per 1 m)

Monohull less than 10 m	: €127
Multihull less than 10 m	: €170

Monohull more than 10 m	: €157
Multihulls more than 10 m	: €225



WHO IS EXHIBITING?

- › Builders of eco-responsible boats (eco-designed, electric, hydrogen-powered, solar-powered, etc.).
- › Derivative equipment brands (clean engines, new alternative energy technologies, new clean or recycled materials, etc.)
- › Service companies (port reception and facilities, clean shipping, eco-responsible tourism, dedicated digital applications, clean boat hire, project development, specific professional training, etc.).
- › Architects, engineers, design offices, consultancies, research and development, etc...
- › Start-ups and innovative projects in this field
- › Institutional partners working for the eco-responsible label (local authorities, public administrations and partners, federations, professional associations, etc.)

For more information
Toutes les infos



**Nice is a natural and economic setting for
Nice Boating Tomorrow with**

- › A site that hosted the UNOC (United Nations Ocean Conference) in June 2025,
- › A harbour with direct access to the sea,
- › An international airport,
- › High-quality hotels,
- › Local research and development on eco-responsibility in the maritime sector.

Nice, un écrin naturel et économique privilégié pour Nice Boating Tomorrow avec

- › un site qui a accueilli l'UNOC en juin 2025 (United Nations Ocean Conference),
- › un port avec accès direct à la mer,
- › un aéroport international,
- › un réceptif hôtelier de qualité,
- › une dynamique locale de recherche et de développement sur l'écoresponsabilité dans le domaine maritime.



CONTACTS COMMERCIAUX / SALES CONTACTS

Christina GODELMANN-GODDE : Mobile +33.6.08.00.46.97 E.mail : commercial@nice-boating-tomorrow.com
Nathalie GUILLONNEAU : Mobile +33.6.22.31.53.85 Email : nguillonneau@grand-pavois.com

nice-boating-tomorrow.com